

# *Der Politik Beine machen*

## **Zur Ablehnung der Petition wegen Abbaus des Funkturms:**

Im Frühjahr hatte die Bürgerinitiative (BI) Unteres Härtsfeld e. V. in Dischingen im Landtag von Baden-Württemberg eine Petition eingereicht, den heftig umstrittenen Funkturm wieder abzubauen. Die Ablehnung dieser Petition wurde von der lokalen Politik umgehend der Presse zugespielt, bevor auch nur die Petenten der BI davon unterrichtet wurden; nicht demokratisch.

Im Juni erschien ein Zeitungsartikel zur Ablehnung, in der ein lokaler Politiker der BI empfiehlt, diese Entscheidung als Demokraten zu akzeptieren. Wie kam diese Ablehnung wohl zu-

stande, aus rein finanziellen Interessen? Demokratie – ja gerne. Hätten Sie doch die Bürger der Gesamtgemeinde Dischingen zu diesem Funkturm-Projekt vorher befragt; Sie hätten eine verheerende Antwort bekommen, die Sie nicht hören wollten. Fragen sie doch uns Bürger und Wähler!

Die BI hatte gefragt und innerhalb weniger Tage 1500 Unterschriften gegen den Funkturm gesammelt. Kein Wunder, dass die großen Volksparteien in Deutschland an drastischem Sympathieverlust leiden. Mehr und mehr Bürgergruppen etablieren sich im Land; gut so. Der Politik Beine machen.

**Ferdinand Mütschele**  
Frickingen